



Los Ángeles, 21 de noviembre de 2024

CIRCULAR N°3

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos cordialmente, nos dirigimos a ustedes para informarles sobre un importante cambio que hemos decidido implementar en nuestra institución, relacionado con el uniforme escolar.

Con el objetivo de actualizar nuestra imagen institucional y promover un mayor sentido de pertenencia en nuestros estudiantes, hemos decidido modificar el diseño y colores del buzo de nuestro colegio.

A continuación, detallamos los principales aspectos de este cambio:

1. Nuevo diseño de Buzo escolar: Pantalón verde oscuro, polerón verde claro institucional, nueva polera deportiva.
Respecto al uniforme formal, solo será reemplazado el chaleco por polerón institucional verde oscuro, y la polera piqué, el resto del uniforme permanece igual.
2. Fecha de implementación: Marzo 2025, se dará 1 año de tolerancia para aquellas familias que no puedan adquirirlo.

El modelo físico será exhibido en la próxima reunión de apoderados y en el periodo de matrículas, junto con los puntos de venta oficiales.

Agradecemos de antemano su apoyo en la implementación de esta nueva normativa, que creemos será beneficiosa para toda la comunidad escolar.

Atentamente

Rodrigo Godoy Acuña
Director